

## 'Hermanos karatecas' se lucieron en Mundial JKS 2024 en Japón

El año 2023 les contamos a nuestros lectores la historia de **Amaro y Pablo Castro Torres**, de 9 y 15 años de edad respectivamente, quienes gracias a sus grandes actuaciones en Karate Shotokan, se clasificaron al Mundial de Karate JKS 2024 en Japón. En distintas ediciones posteriores aparecieron en nuestro medio ante la falta de recursos que tenían para poder costear este sueño deportivo.

Finalmente, los oriundos de Calle Larga, y luego de diversas actividades realizadas por sus padres y apoyos de distintas personas, los 'hermanos karatecas' lograron disputar el certamen mundial este pasado 24 y 25 de julio. Y no solo hablamos de una participación, sino que los noveles deportistas se lucieron en las disciplinas de 'Kumite', obteniendo avanzados lugares.

Mientras que el más pequeño, Amaro, consiguió un quinto lugar en la etapa final, Pablo se quedó con la medalla de plata, no solo dejando en alto el nombre de nuestro país, sino que también del Valle del Aconcagua. Ahora, los internacionales del Karate ponen su mirada en

**• Los callelarguinos obtuvieron un quinto y segundo lugar respectivamente, en el certamen mundial.-**

los torneos que aún falta por disputarse este año.

**Cristian Castro**, padre de Amaro y Pablo, se refirió a esta competición disputada por los hermanos y el camino para llegar a Japón. «Costó bastante, mayormente los recursos reunidos fueron con nosotros, por la familia, haciendo también actividades, haciendo rifas y aportes de algunos microempresarios, amistades más que nada, que ayudaron a lograr un poco la meta y poder viajar», dijo.

En este sentido, entregó detalles de la participación y los buenos lugares que obtuvieron, mencionando que «Amaro, el más pequeño tiene 9 años, compite en la categoría de '8 y 9' años en las categorías formas y 'Kumite', que es el combate, en el cual Amaro obtuvo un quinto lugar, donde no estuvo muy satisfecho él, pero nosotros como padres sí muy satisfechos, ya que el mundial se realizó en donde nace el Karate, en Japón.

«Pablo, que tiene 15 años, participa en la cate-

goría de '14 y 15 años', en las mismas disciplinas que Amaro y él obtiene un segundo lugar, que compitió en 'Kumite' por equipos, con unos compañeros de Santiago. Por lo tanto, obtuvieron el segundo lugar y disputaron la final con los dueños de casa, Japón, donde se dio batalla, pero no se podía hacer nada más», comentó.

Respecto a los siguientes desafíos que tienen por delante los hermanos Castro Torres, indicó que «así es, están muy felices y muy motivados, ahora en noviembre se viene un Nacional en Temuco y varios torneos internos también que hay en Santiago y uno en La Serena, creo que también. No sé si vamos a participar en ese (La Serena), pero este año es importante el Nacional en Temuco y en diciembre lo organiza Calle Larga, que también es Nacional y bien importante, además de trabajar netamente para el próximo año, que son los Panamericanos en Brasil», precisó.

Finalmente, Cristian Castro envió un mensaje de agradecimiento y enfatizó en el apoyo que necesitan los jóvenes deportistas. «Primero que todo agradecer enormemente a todos y todas que han apoyado de alguna u otra forma a Amaro y Pablo; económicamente, emocional, técnicamente, motivacional y lo más importante, querer a mis niños. En especial a la familia, también al sensei Claudio Arriagada, Pablo Ortega, Senpai Juan Pablo, Ariel Lemus y colegas, compañeros de trabajo del 'tata', Jorge Espinoza, Claudio Rojas, Omar Bustamante, Pedro León, 'Clínica Dental Los Andes', 'Completón An-



Amaro y Pablo Castro Torres, de 9 y 15 años respectivamente.

drés', Escuela Oficial de Fútbol Trasandino, profesoras y apoderados.

«También a Waldo Ponce, exseleccionado chileno de fútbol, Academia Shotokan Los Andes, a sus apoderados, Municipalidad de Calle Larga, Diario El Trabajo, Felipe Allende quiropráctico, Centro Médico Vida y Salud Los Andes'. Agradecer por hacer cumplir el sueño de mis amores, agradecer también a @aarayait y al capitán Álvaro Riquelme, por en-

tregar algo de conocimiento y querer a mis niños, que eso lo valoro por sobre todas las cosas. No se contó con la ayuda por parte del comerciante local y autoridades, para los que no creyeron, para los que dijeron que apoyarían y después se hicieron los lesos, favor apoyar a todos los deportes, no solo fútbol, es por esos que muchos deportistas buenos quedan en el camino, por no contar con el apoyo necesario», cerró.



Mientras que Amaro se quedó con el quinto lugar, Pablo se llevó la medalla de plata.



Los hermanos karatecas lograron llegar hasta Japón para disputar el Mundial de Karate JKS 2024.